



L'INJUSTICE, la grande FAUTE de l'ÉTAT

Après le grand débat, la presse et les politiques annoncent unanimement, que les contributions font ressortir l'INJUSTICE comme cause principale de tous les maux exprimés dans les contributions.

L'INJUSTICE est le pilier central et commun à toutes les revendications c'est pourquoi, je m'interroge.

Dans cette phase finale de la restitution, le Président MACRON sera t-il conscient que le malaise qui ronge notre nation c'est le manque général d'équité et de justice sociale des services de l'état.

Sera-t-il apte à le reconnaître pour le corriger ?

Les injustices sont créées par tous vos ministères sur tous les sujets abordés !

C'est ce qui ressort majoritairement des remontées du terrain dans toutes les contributions.

Les contributeurs demandent plus de démocratie plus d'équité, plus de JUSTICE...

C'est depuis longtemps, la demande formulée par les pupilles de la nation orphelins de guerre discriminés par deux décrets profondément injustes.

Ma question au président est :

« Allez vous enfin honorer la juste demande, soutenue par les élus de tous bords, et sollicitée par les enfants, maintenant très âgés, retraités, et discriminés, de ceux qui ont donné leur vie à la France »

Anne CHALONS

Officier de la Légion d'Honneur

Présidente Nationale

F. N. A. P.O.G

